

Un virus grave, llamado COVID-19, se está extendiendo por todo el mundo.

Tenemos que quedarnos en casa para prevenir la propagación del virus.

Un virus grave, llamado COVID-19, se está extendiendo por todo el mundo.

Expertos en la salud, han pedido a las personas que eviten el contacto con otras personas.

Por tanto, no se permiten visitas de familiares hasta que el virus esté bajo control.

Un virus grave, llamado COVID-19, se está extendiendo por todo el mundo.

El personal sanitario y muchas personas por la calle, llevan mascarilla y guantes para evitar la propagación del virus.